

LE CHEYLAS

Graine d'humour a régalé les spectateurs



Les acteurs de Graine d'humour : Bruno, Hélène, Pascal, Lucie et Virginie.

La troupe Graine d'humour a été, lors de la représentation théâtrale de ce week-end, à la hauteur de sa réputation en choisissant et interprétant avec talent la comédie de Marc Camoletti, *La Bonne Anna*.

Dans cette pièce, chaque membre d'un couple en mal d'amour croyant le domicile conjugal vide, y invite son amant et sa maîtresse tandis que la bonne, Anna, va se retrouver au centre d'un week-end mouvementé. Des situations vaudevillesques s'enchaînent dans un va-et-vient permanent où les portes s'entrouvrent, se referment et claquent. Cette pièce, menée tambour battant par les cinq acteurs (Hélène, Lucie, Virginie, Bruno et Pascal), sous la houlette du metteur en scène Claude Gavazzeni, a offert un spectacle de qualité qui a ravi les spectateurs généreux dans leurs rires et leurs applaudissements.

Une ultime représentation sera proposée à Saint-Maximin samedi 22 mars à 20 h 30.